
昨日，不少市民、网友给
本报来电说，在省人民会堂附
近的一些建筑上，也有巨幅墙体
广告和楼顶广告，希望城管部门
查查是否属于违法违规广告。

一名网友说：“前几天，我开
车经过紫荆山立交桥由西向东，
突然看到一座大楼上出现一个
很大的广告屏幕，分散了注意力，
差点碰上前面的车，太危险了。”

还有一个网友留言说，有
的霓虹灯在红绿灯后边，开车时
根本分不清是红绿灯还是霓虹
灯，都应该治理一下。郑州市区
有些地方的户外广告多，开车时
光顾上看广告了，对司机驾驶安
全非常不好。应该把影响交通、
违法违规的广告拆除了。”

记者从市城市管理局了
解到，2012 年初至今，全市共
整治、拆除各类违法户外广告
近 3 万处、45 万余平方米，其

中今年已拆除各类违法广告
6000处、约6万平方米。

目前，全市正在按创建
全国文明城市的标准，按市
委市政府的部署，开展清理
整顿违法违规户外广告，治
理占道经营等工作。

对于本报近期的舆论监
督和省人民会堂决定拆除楼
顶广告一事，郑州市城市管理
局长赵新民告诉郑州晚报记
者：“郑州日报、郑州晚报等市
属媒体的报道太给力了，你们
报纸顶住一切压力连续报道，
终于促使问题解决了，不但在
社会上产生了很大的影响力，
而且对城管执法工作起到了
积极推动作用，很好地彰显了
媒体敢于担当、坚守正义、守
护法律底线的职业精神，媒体
助政作用彰显得非常好！我
代表市城管局向你们表示衷

心的感谢，也希望你们在接下
来的户外违法广告整治中能
再助我们一臂之力！”

网友“奋斗的小鸟”在中
原网留言说，广告牌事件彰显
了媒体的责任和力量，也说明
很多事只要有监督、敢监督，
再难的事情也有可能突破。

昨日，执法人员加大了违
规户外广告的查处力度，对郑
州市区多个地方的户外广告
进行现场查处，共对市区 36
处违法户外广告当事人送达
了“责令整改通知书”。对于
这些违法户外广告的拆除情
况，本报将持续跟踪报道。

如您发现户外广告存在违
规经营行为，请致电郑州晚报
新闻热线96678，或通过郑州晚
报官微、官博举报，也可发送电
子邮件至郑州晚报电子信箱：
wanbaojizhe@163.com举报。
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昨日，记者从市政府获悉，省人民会堂
决定拆除违法存在 10 多年的巨型楼
顶广告。
市城市管理局相关负责人来到省人民会
堂，就拆除楼顶广告进行了沟通，会堂负
责人希望市城管局拆除户外广告“既要
行动快，又要保证安全”。
郑州报业集团全媒体记者 王军方
裴其娟/文 周甬/图

“今天上午，市城市管理局
行政执法监察支队支队长去了
现 场 ，会 堂 方 面 人 员 态 度 很
好，他们说在保证安全的情况
下，可以拆除楼顶户外广告。
他们承诺半个月内拆除，我说
不行，时间太长，我们将继续

督促他们尽快落实。”昨日，市
城市管理局负责人告诉记者。

据了解，市城管执法部门给
省人民会堂规定的责令整改时
间截至昨日 18 时，如果省人民
会堂没有自行整改，将进入强拆
程序。

随后，记者联系了省人民会
堂办公室副主任马利。

“收到郑州市城市管理局的
责令整改通知书，我们调取了楼
顶广告的档案了解到广告商情
况，并及时通知了租用场地的广
告商，要求他按城管执法部门的
责令整改通知书进行整改。”马利
说，会堂已将广告公司信息告知
城管执法人员，让他们进行沟通。

“今天上午，我们和市城市

管理局作了沟通，拆除楼顶广
告，既要行动快，又要保证安
全。今天下午，城管执法技术
人员已针对如何安全拆除到
会堂进行了勘查。”她告诉记
者，城管部门的勘查报告一出
来，马上就拆除户外广告。

市城市管理局户外广告管理
处处长李涛说，他们将尽快完成查
处工作，“让他们自行拆除，我们明
天上午9点开始到现场取证”。

昨日记者采访时，马利重
申：会堂只是广告场地出租
者，只收取场地租赁费，不掌
握广告费的收入多少；会堂一
直支持省会建设，紫荆山立交
桥建设、花园路拓宽工程、金
水路拓宽工程，他们曾无偿让
出15亩地。

“我们为郑州市政也作
出不少贡献，还代表金水区、
郑州市在创文明城市方面争
得 荣 誉 ，树 立 了 郑 州 的 形

象。作为事业单位，我们将
一如既往支持郑州建设。”她
告诉记者。

昨日，省人民会堂决定拆
除违法户外广告的消息经中
原网率先报道后，很多网友为
会 堂 和 其 上 级 主 管 部 门 点
赞。网友“黄河男人”说，拆除
省人民会堂广告牌，这说明有
关当事方的遵法守法意识在
增强、法制观念在增强，政府
的执法意识和执法信心在增

强，这在强调依法治国的今天
具有很强的现实意义和示范
效应。网友“冬天里”说，省人
民会堂是事业单位，不应该只
看金钱。“我在网上看到，全国
各地很多省级会堂都是干干
净净的，河南人民会堂上面的
大幅户外广告确实影响城市
形象。省接待办和省人民会
堂这次识大体、顾大局，决定
尽快拆除楼顶广告，这是好
事，为省会创文做了表率。”
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勘查报告出来后马上拆除

网友赞省接待办、省人民会堂识大体顾大局
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